
 

 

 

 

 

 

Anfrage der Fraktionen BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und CDU für den 

Hauptausschuss am 13.06.2022:  
 
 

Sehr geehrter Herr Morkes, 

 

die Ratsfraktionen von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und CDU bitten um einen Sachstandsbericht 

zu den Planungen des Stadtjubiläums in 2025.  

 

Insbesondere interessiert uns, wer für die Organisation, Konzeption und Koordination zuständig 

ist, mit welchem Budget bzw. welchen Ressourcen geplant wird und ob eine Abstimmung mit 

der GTMarkting beabsichtigt ist bzw. es eine solche bereits gegeben hat.  

  

Vielen Dank für die Beantwortung unserer Fragen im Voraus.  

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 

   

 

Birgit Niemann-Hollatz Gitte Trostmann   Heiner Kollmeyer 

Fraktionssprecherin   Fraktionssprecherin   Fraktionssprecher 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  CDU 

 

An  

den Vorsitzenden  

des Hauptausschusses 

der Stadt Gütersloh 

Herrn Bürgermeister Norbert Morkes  

 
 

 

 

 Gütersloh, 31.05.2022 


